

KidZania

¿Te gustaría ser un gran empresario cuando seas grande y que tu compañía no sólo esté en México, sino en muchos países?

Piensa en qué tipo de empresa crearías...
¿Ya?



Ahora haz la misma pregunta a algún compañero de la escuela, hermano, primo o amigo y diviértete intercambiando las geniales ideas que se les ocurran a cada uno.

Así de creativos fueron tus amigos de KidZania cuando hace muchos años decidieron construir un parque de mucha diversión para ti. Ellos crearon un nuevo negocio con un formato que a nadie se le había ocurrido antes.

¿Te das cuenta? Eso significa también que dan empleos a muchas personas y que contribuyen a que crezca la economía de México y otras naciones en las que se encuentran.

Pero lo mejor es que tus amigos de KidZania son como tú, porque les gusta ayudar a los demás y hacen lo necesario para que niños de escasos recursos, o con discapacidad, también puedan ir a divertirse a este parque.

Poco a poco fue creciendo hacia otros países y ahora los niños de 23 países y 29 ciudades en el mundo disfrutan la experiencia de jugar a ser todo un profesional o un importante empresario.

Toma nota: cuando tú tengas tu empresa, no sólo te esfuerces por hacer crecer el negocio, también recuerda que hay que apoyar a las personas que no tienen las mismas oportunidades que tú, así como lo hacen tus amigos de KidZania.